

Le dimanche 3 août à 15 heures, l'église protestante évangélique de Chinon a célébré les baptêmes de Kevin (33 ans) et Pontenciana (17 ans).

Pour cette fête, la communauté avait invité également les membres du groupe œcuménique de Chinon et nous avons pu partager la joie de nos frères et sœurs évangéliques venus nombreux. Après plusieurs chants de louanges à Dieu notre père et à son Fils Jésus qui a racheté nos péchés, deux moments particulièrement forts et émouvants ont vu les futurs baptisés expliquer longuement comment Dieu et le baptême s'étaient imposés dans leurs deux vies.

Leur baptême par immersion a ensuite eu lieu dans l'allégresse générale qui s'est maintenue longtemps autour d'un barbecue et de diverses nourritures terrestres partagées fraternellement.

Nous rendons grâce à Dieu pour avoir donné à ces deux chrétiens de s'engager aussi pleinement sur le chemin de sa Vie.